

ETATS-UNIS – Lumen Foods s'engage...

Par Béatrice BRASSART

Publié le 22/02/2000

Lumen Foods, une firme agro-alimentaire diététique connue pour ses plats végétariens, vient d'annoncer qu'elle rompait avec Greenpeace et les autres groupes environnementalistes à propos des OGM. Elle proposera désormais les produits de sa marque avec et sans OGM pour, disent-ils, laisser le consommateur libre de choisir.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-lumen-foods-sengage/